



2018.10
No.649

JCI  Junior Chamber
International Toyooka
一般社団法人豊岡青年会議所
<http://www.toyooka-jc.or.jp>

The Creed of Junior Chamber International
We Believe ; That faith in God gives meaning and purpose to human life;
That the brotherhood of man transcends the sovereignty of nations;
That economic justice can best be won by free men through free enterprise;
That government should be of lows rather than of men;
That earth' s great treasure lies in human personality;and
That service to humanity is the best work of life.

**Positive
Change**
～一歩踏み出す勇気が
地域の未来を変える～



～地域の活力推進委員会の事業を終えて～



地域の活力推進委員会委員長
秋山 博規

今年も残すところ 2ヶ月というところではありますが、今年度の事業を振り返って私なりに考えたことを記したいと思います。

私たち地域の活力推進委員会は、講演会「第4次産業革命の可能性」～未来へ確信をもって進むために～（3月第1例会）、対外事業「豊岡WORKINGレボリューション」～少し先の働き方へ～（6月24日（日））、講演会「リーダーの進歩がまちを変える」～働き方今昔物語～（9月第1例会）という三つの事業を行いました。

振り返ると、人生80年のうち4分の1を占める「働くこと」にやりがいを見出すことが、地域の活力を高めるという目的にどのように近づくことができるか、思案する日々でした。

しかし、AIやIOTといった技術の進歩が生活や労働の質を高める可能性を知り、人間が社会の中心であり続ける限り、「人間が働く」ことの価値が無くならないことに気が付いた時、光が見えたような気持ちになったことを覚えています。

そうして、我々の事業においてAIには持ちえない人間ならではの判断力や教養を身に着けることや、互いに対話することを通じてやりがいを持って働ける環境を協力して作っていくことで、生き活きと働き暮らせる、活力溢れるまちになれるということを伝えられたなら幸いです。

（地域の活力推進委員会委員長 秋山 博規）

9月14日(金) 18:30~21:29

ホスト：地域の活力推進委員会

9月第1例会

於：市民会館会館棟3階 ギャラリー1・2

9月第1例会では講師として、兵庫県議会議員、社会保険労務士の門間雄司氏に「リーダーの進歩がまちを変える」～働き方今昔物語～と題し、経営者側からみた労働への考え方、従業員へ対しての雇用のあり方を社会保険労務士での立場でご講演いただきました。

働き方改革が進む現在、昔と同じ雇用方法では通用しない時代となり、経営者側は様々なことへ気を使わなくてはならない難しさを学び、今後への会社経営へ活かす機会となり多くの気づきや学びを得る機会となりました。

会員スピーチでは「限界突破」をテーマに谷原寛君、飯田雄樹君がこれまでのJC活動で自分の限界を超えたと感じた瞬間について熱いスピーチがあり、全メンバーの意識も向上できた例会となりました。

(地域の活力推進委員会副委員長 宮脇 昌至)



門間 雄司氏



3分間スピーチ
谷原 寛君



3分間スピーチ
飯田 雄樹君

9月19日(水) 19:30~20:11

ホスト：総務委員会

2019年度入会予定者ガイダンス

於：豊岡水道会館2階 大会議室

2019年度入会予定者4名に対し、一般社団法人豊岡青年会議所についての組織説明、活動説明、入会手続き、会費等の説明が行われました。

入会予定者からは緊張した表情が見て取れましたが理解しやすい内容を心がけて説明を行いました。

4名全員が1月より共に活動できる日を心より楽しみにしております。

(総務委員会委員長 佐藤 幹也)

おくやみ

- 9月18日(火) 佐伯卓哉OB、門間雄司OBのご母様がお亡くなりになりました。謹んでご冥福をお祈りいたします。

事業案内

■11月第1例会

日時 11月9日(金)18:30~20:05
場所 じばさんTAJIMA2F 第1交流センター
ホスト 総務委員会

■臨時総会

日時 11月9日(金)20:05~
場所 じばさんTAJIMA2F 第1交流センター
ホスト 総務委員会



編集後記

気がつけば10月を過ぎ、もう1年が終わろうとしています。年齢を重ねる度に1年が短く感じるのは子どもと比べ代謝の関係もあるようですが「今現在進行している時間の体感速度」ではなく「過去を振り返った時に感じる時間の長さの印象」とされており、様々な経験をしてきた大人は、全てが新鮮な刺激を受ける子どもと比べて感じる時間が短くなってしまいます。我々も記憶に残る1年を過ごすために、代謝を高めるために運動をし、常に好奇心や緊張感をもつ生活を心がけることで時間を長く感じながら日々を過ごせるかもしれません。

(総務委員会)

発行日：平成30年10月12日 発行所：一般社団法人豊岡青年会議所
住所：豊岡市幸町6番35号 編集発行人：総務委員会
TEL：0796-22-4041 印刷：総務委員会